

Ortbeiratsfraktion der CDU Mainz Hechtsheim

An die
Ortverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung

11. Januar 2018

**Anfrage bezüglich der Ertüchtigung der Wendeschleife an der Endhaltestelle
„Am Schinnergraben“ für die zukünftige Nutzung**

Die CDU-Fraktion Mainz-Hechtsheim bittet die Verwaltung der Stadt Mainz um einen Status bezüglich der Entscheidung zur Ertüchtigung der Wendeschleife an der Endhaltestelle „Am Schinnergraben“ (Linie 52) für die zukünftige Nutzung mit neuen Straßenbahnenzügen.

Hintergrund

Aktuell kann die Wendeschleife „Am Schinnergraben“ wegen Verschleiß der Schienen nur als Stumpfgleis befahren werden. Daher können auf dem Straßenbahnast nur Zweirichtungsbahnen eingesetzt werden, nicht die Einrichtungsbahnen der Mainzer Mobilität.

Sollte die Wendeschleife nicht saniert und ertüchtigt werden, würde der Ortskern auf Dauer vom Schienenverkehr abgekoppelt werden.

Diese Sorge wird von Bürgern immer wieder an uns herangetragen und aus diesem Grund bitten wir um eine Aussage bezüglich der Entscheidung

gezeichnet:

Hans-Peter Bohland

Fraktionssprecher CDU Mainz-Hechtsheim